

Jerusalem bleibt die Hauptstadt Palästinas!



Kundgebung

Samstag, 23.12.2017 / 15.30 Uhr

Rathausbrücke - Zürich

Die israelische Besetzung der West-Bank seit 1967

Die israelische Annexion Ost-Jerusalems seit 1980

Die Anerkennung der USA, das ungeteilte Jerusalem als Hauptstadt Israels seit 1995

verletzen das Völkerrecht und UNO-Resolutionen

Schluss mit Unrecht und Besatzung in Palästina!

Das palästinensische Volk wird weiterhin Widerstand leisten
bis zur Verwirklichung seiner gerechten garantierten völkerrechtlichen Rechte!

Wir fordern von der Schweizer Regierung und die Internationale Gemeinschaft sich einzusetzen für:

- Die sofortige Anerkennung des Staates Palästina mit Jerusalem als Hauptstadt
- Eine sofortige Beendigung der israelischen Besatzung und das Judaisieren Palästinas
- Wirksame Sanktionen gegen Israel bis zur Beendigung der Besatzung und Erfüllung des Völkerrechts in Palästina

Erlaubt sind nur Fahnen, Fotos und Transparente der Schweiz und Palästinas!

Organisiert von: Verein Takafol Swiss und Palästinensische Kulturzentrum Zürich / weitere Infos unter 078 740 47 46

